



Ставрополь, 12-17 мая 2024

VII СЕВЕРО-КАВКАЗСКИЙ СИМПОЗИУМ
ПО ОРГАНИЧЕСКОЙ ХИМИИ

СБОРНИК ТЕЗИСОВ

УДК 547 (082)
ББК 24.2 я43
С 28

С 28

Седьмой Северо-Кавказский симпозиум по органической химии: сборник материалов (Ставрополь, 12–17 мая 2024 г.). – Ставрополь: СКФУ, 2024. – 216 с.

ISBN 978-5-9296-1287-9

Сборник материалов VII Северо-Кавказского симпозиума по органической химии, проходившего с 12 по 17 мая 2024 года на базе химического факультета Северо-Кавказского федерального университета. Включает тезисы пленарных, приглашенных докладчиков, а также устные доклады и стендовую сессию. Настоящее издание направлено на популяризацию научно-исследовательской деятельности в области органической химии и обсуждение современных химических проблем на международном уровне.

Сборник адресован ученым, студентам, аспирантам и широкому кругу читателей, интересующимся современными проблемами химии.

УДК 547 (082)
ББК 24.2 я43

Seventh North-Caucasus Symposium on Organic Chemistry: collection of materials (Stavropol, 12-17 May 2024). – Stavropol: NCFU, 2024. – 216 с.

Proceedings of the VII North Caucasus Symposium on Organic Chemistry, held from 12 to 17 May 2024 at the Faculty of Chemistry of the North Caucasus Federal University. Includes abstracts of plenary, invited speakers, as well as oral presentations and poster session. This publication is aimed at popularization of research activities in the field of organic chemistry and discussion of modern chemical problems at the international level.

The collection is addressed to scientists, students, postgraduates and a wide range of readers interested in modern problems of chemistry.

ISBN 978-5-9296-1287-9

© Коллектив авторов, 2024
© Северо-Кавказский федеральный университет, 2024

Научное издание

Седьмой Северо-Кавказский симпозиум по органической химии
сборник материалов (Ставрополь, 12–17 мая 2024 г.)

Seventh North-Caucasus Symposium on Organic Chemistry
collection of materials (Stavropol, 12-17 May 2024)

Формат 60x84 1/8	Подписано в печать 06.05.2024	Уч.-изд. л. 23,41
Бумага офсетная	Усл. печ. л. 24,53	Тираж 25 экз.

Отпечатано в дизайн-бюро Школы креативных индустрий
ФГАОУ ВО «Северо-Кавказский федеральный университет»
355029, г. Ставрополь, пр-т Кулакова, 2